

Prudencio y Remedios militan en Ciudadanos desde hace algunos años.

Prudencio militaba antes en el PP y Remedios militaba antes en el PSOE.

Comentan tras las elecciones catalanas de febrero de 2021

- PRUDENCIO ¿qué hacemos ahora Remedios?
- REMEDIOS No me lo esperaba.
- P Yo sí. Me lo esperaba. Fíjate que en las elecciones generales al Congreso ya pasamos de 50 a solamente 10 diputados. Y Albert Rivera tuvo que marcharse. Ahora, en el parlamento catalán pasamos de 36 a 6 diputados solamente. Una debacle.
- R No me lo esperaba. Una cosa era España y otra cosa es Cataluña. No me lo esperaba.
- P Sí, pero antes Ciudadanos luchaba en Cataluña contra el separatismo y eso gustó a mucha gente. Mucha. Y luego pensamos en ganar todo el centro español y nos dímos un estozolón.
- R ¿El “centro”? ¿,¿ dices?.
- P Bueno, el “centro” ... quiero decir somos “liberales”
- R ¿Y cuales son nuestro principios?
- P Me temo que los tuyos son distintos que los míos. Yo estuve en el PP y tú en PSOE. No es lo mismo.
- R Yo estoy un poco perdida. Yo entré en Ciudadanos porque me gustaba que me llamaran “liberal”, pero reconozco que mis principios son de izquierdas.
- P ¿Y se puede ser de izquierdas y al mismo tiempo “liberal”? Los liberales creen en los principios básicos de los partidos conservadores
 - :
 - libertad
 - ley
 - orden
 - propiedad privada
 - justicia
 - progreso
 - familia

Y me tienes que reconocer que la izquierda cree en la revolución como un método legítimo para alterar el orden constitucional. No cree en “**Ley y Orden**”. Cuando la izquierda no tiene el poder en el parlamento, mueve la calle contra el orden constitucional. La izquierda no cree en la democracia.

- R Ahí te estás pasando
- P No. La izquierda tampoco cree en la **propiedad privada**. Ya ves lo que hace. Dado que perdería muchos votos si estuviera abiertamente contra la propiedad privada, lo que hace es no protegerla. Apoya las acciones ilegales de los okupas. ¿No lo ves?. No defiende la propiedad privada.
- R Y la derecha apoya el franquismo.
- P Creí Remedios que estábamos hablando sobre si ser de “centro” es lo mismo que “ser liberal”.
- Sí, el “centro” es ser “liberal”
- P Estoy empezando a pensar que el “centro” no existe. Quiero decir que no existe como ideología. Que es una especie de postura que hemos adoptado para mostrarnos como muy abiertos a todo. Casi como si no creyéramos en nada y en todo a la vez.
- R Me estás diciendo como que las ideologías solamente existen o bien en la izquierda o bien en los conservadores.
- P Sí. Eso es. Algo así. Claro, ahora veo que cuando dejaste el PSOE para incorporarte a Ciudadanos, abandonaste la ideología de izquierdas.
- R Y entonces tú, cuando dejaste el PP para incorporarte a Ciudadanos, ¿también abandonaste la ideología conservadora?.
- P No. No la abandoné.
- R Ah, yo sí abandoné mi ideología de izquierdas y tú no. Tú no abandonaste los principios conservadores. Vaya. Ya me explicarás.
- P Claro. Mira. La ideología de izquierdas es incompatible con ser “liberal”. En cambio la ideología conservadora sí es compatible con ser “liberal”.
- R A lo mejor me lo explicas.
- P Todos los partidos conservadores tienen los mismos principios. Principios que los tienen inamovibles. Te lo decía antes :
 - libertad
 - ley
 - orden

- propiedad privada
- justicia
- progreso
- familia

• R Bien. Son principios en los que yo también creía cuando estaba en el PSOE.

• P No. La izquierda no cree en la LEY y el ORDEN. Cuando la izquierda pierde el control del parlamento, crea desorden en la calle y apoya a los que tratan de violentar la paz democrática. Y para eso, buscan el apoyo de los sindicatos a los que tienen comprados con subvenciones. ¿No ves que para la izquierda la “revolución” es un método legítimo para cambiar el orden constitucional?. Y cuando no puede atacar la PROPIEDAD PRIVADA – que detesta – lo que hace la izquierda es no defenderla. Mira cómo apoyan a los “okupas” que anulan el disfrute de la propiedad privada. ¿Y qué me dices del PROGRESO?. No consideran progreso el crecimiento económico, consideran progreso únicamente la búsqueda de la “igualdad” entre clases sociales, algo opuesto a la economía de mercado y la libertad. ¿Y qué me dices de la FAMILIA?. Siempre ha tratado la izquierda de debilitarla por considerar que es un instrumento conservador de organización social.

No Remedios, cuando estabas en el PSOE no comulgabas con esos 7 principios.

• R Y ahora estando en Ciudadanos, ¿sí comulgo con ellos?

• P Claro, ahora sí. Ahora comulgas con principios conservadores. Tú eres ahora “liberal” en tu forma desprendida y abierta de comportarte con los demás. Tienes un talante abierto de comprensión hacia las posturas de los demás. Pero en ideología eres ya conservadora Remedios. Tu ideología es la de un partido conservador. Probablemente lo que le da un talante propio al “liberal” es saber comportarse con “liberalidad” hacia los demás, una actitud de mayor comprensión y respeto hacia lo que piensan o cómo actúan los demás, los que tienen otra ideología.

• R No quiero seguir. A lo que íbamos. He pensado en dejar el partido. Quiero seguir siendo diputada. Ciudadanos se está hundiendo y ya me dirás por qué. No me vas a decir otra vez que se está hundiendo porque “el centro no existe”.

• P Sí. El “centro” no existe. Es una ficción pensar que el “centro” está a medio camino entre los conservadores y la izquierda. A ver cómo colocas la PROPIEDAD PRIVADA entre la derecha y la izquierda. O la LEY y el ORDEN entre la derecha y la izquierda. Las ideologías o son conservadoras o son de izquierda. No hay un espacio intermedio. Es una ficción.

• R Bien. No insistas. ¿Por qué se está hundiendo Ciudadanos?

• P Ciudadanos no surgió como un partido de “centro”. Surgió para defender Cataluña contra las pretensiones secesionistas de los nacionalistas. Y por eso tuvo un éxito inmediato, hasta ser la fuerza más votada en Cataluña en las elecciones de 2017. Y entonces sus líderes, Rivera y Arrimadas, se lanzaron a

ocupar lo que creyeron era un espacio de “centro liberal” a nivel nacional. Espacio que entonces no estaba ocupado. Perdiendo a su vez entusiasmo en defender la españolidad de Cataluña. Y por eso se hundieron, primero a nivel nacional bajando de 50 a 10 diputados. Y ahora a nivel catalán bajando de 56 a 6 diputados. Se hundió Ciudadanos por no representar adecuadamente la españolidad de Cataluña. No se hundió el “centro”. El “centro” no existe. Y el que se acerca al “centro” acaba desapareciendo. Le pasó a UCD, al CDS, UPyD de Rosa Díez y ahora a Ciudadanos. Es como el “triángulo de las Bermudas”. El que se acerca, desaparece. Y cuidado con el PP, al que cada día le gusta más el centro.

- R Muchos dicen que Ciudadanos perdió su lugar cuando no pactó en 2020 con el PSOE de Pedro Sánchez para apoyar su investidura. Que su deber como “centro” hubiera sido apoyar al mejor situado para gobernar. Y evitar así que Pedro Sánchez pactara un gobierno con Podemos.
- P Hubiera sido el colmo que Ciudadanos pactara con Sánchez. Hubiera demostrado que solo creía en arrimarse a la Moncloa. Ciudadanos creyó que había un “centro” que ocupar a nivel nacional y resultó que lo único que había era la posibilidad de hacer de “bisagra” vendiendo sus votos al mejor postor. Y se hundió. Se hundió porque el electorado comprendió que Ciudadanos no tenía nada que ofrecer, solamente sus votos conseguidos, los escaños conseguidos.
- R Prudencio, dejo Ciudadanos. Te digo que quiero seguir siendo diputada. ¿Opto por otro partido político?. ¿Qué me aconsejas?. ¿Qué vas a hacer tú?
- P ¿Quieres ir a otro partido de “centro”? Vete al PP. Ahora anuncian a bombo y platillo que son de “centro” seguramente pensando en atraer a todos los de Ciudadanos que piensan - como tú - en dejar el partido. Pero si quieres afiliarte a un partido que defienda con convicción los 7 principios que he señalado, los 7 principios que tú dices respetar y defender, solamente tienes la opción de ir a VOX.
- R Siempre me he conjurado contra VOX. No voy a cambiar ahora.
- P Pero bueno, si lo que buscas es continuar siendo diputado, creo que en VOX habrá sitio pues es un partido que sigue subiendo muy fuerte en las urnas y va a necesitar nuevos afiliados con experiencia parlamentaria como tú. No creo que te rechacen por haber estado primero en el PSOE y luego en Ciudadanos. Diles simplemente que siempre has creído en los reiterados 7 principios. A lo mejor te creen, o harán que te creen... .
- R ¿Y tú qué vas a hacer?. ¿Dejas Ciudadanos?
- P Sí, lo dejo, me voy. Mi prioridad número uno es defender la españolidad de Cataluña.
- R ¿O sea que te vas al PP?

- P No. Ni loco, no voy al PP. El PP desde Aznar en 1996 traicionó a Cataluña suscribiendo con Pujol el pacto del Majestic. Y desde entonces, el PP consintió que la Ley se aplicara en Cataluña a conveniencia de los nacionalistas catalanes. Los “españolistas” catalanes - que ahora les llaman “constitucionalistas” entre los que me cuento -, no perdonamos ni a Aznar ni a Rajoy ni a sus varones que entregaran a los nacionalistas el control de Cataluña. Ninguno de mis amigos “constitucionalistas”, de izquierdas o de derechas, perdonan al PP. Nunca podré afiliarme a ese partido.

La españolidad de Cataluña es ahora defendida, únicamente defendida, por VOX. Me voy a VOX que acepta y cree firmemente en los 7 principios mencionados. Principios que siempre han inspirado mi catálogo político. Pero eso no es lo que más me preocupa en este momento. Ahora hay que apoyar el partido que mejor defienda la unidad de España. Mal que te pese, VOX se está convirtiendo en el PCE, el PARTIDO CONSERVADOR DE ESPAÑA. Yo estaré en VOX muy cómodamente manteniendo mi talante “liberal”. Me llamarán “liberal-conservador”. Estupendo. No debería haber “conservadores” que no fueran a su vez de talante “liberal”. Pero también comprendo que haya conservadores intransigentes en la defensa de los 7 principios. Las palabras sirven de poco. A lo mejor yo soy “liberal-conservador” en la defensa de algunos principios y “conservador-intransigente” en la defensa de otros principios. Por ejemplo “la libertad”.

- R Me abrumas. Me aburres.
- P ¿O sea que te vas a VOX?
- R Me abrumas. Me aburres.
- P Sí. Te vas a VOX. Te felicito.
- R ¿Cómo veremos desde VOX al PP y a Ciudadanos?
- P Más o menos como los que veían desde las lanchas de salvación cómo se hundía el Titanic. O cómo el “triángulo de las Bermudas” se tragaba a los barcos o a los aviones que se le acercaban.
- R Pero no quiero afiliarme a un partido como VOX al que tildan de “extrema derecha”. ¿Lo es Prudencio? ¿Es de “extrema derecha”?
- P No lo es ahora y no lo fue desde su nacimiento en 2014. Al abandonar Abascal el PP, éste le quiso desprestigiar llamándole de “extrema derecha”, pero sabía muy bien que no lo era. Lo hizo para que nadie le siguiera. Este desprestigio a VOX lo hizo el propio PP, no la izquierda.
- R Ahora que el PP se va al “centro”, quizá deba VOX anunciarse como un Partido Conservador
- P Sí. Debe llamarse el PCE.

- R ¿El Partido Comunista de España?
- P No. El **PARTIDO CONSERVADOR DE ESPAÑA.**